



DISCURSO DE LA REPUBLICA DE GUINEA
ECUATORIAL ANTE LAS NACIONES UNIDAS

DELIBERADO POR

ESTELA MERCEDES N. MANSOGO
-Primera Secretaria

EN LA SEXTA COMISION SOBRE

INFORME DEL COMITÉ ESPECIAL DE LA
CARTA DE LAS NACIONES UNIDAS Y DEL
FORTALECIMIENTO DE LA ORGANIZACION

Nueva York, 03 noviembre 2022

[obsérvese posibles modificaciones durante el turno de palabra de la oradora]

de la organización, con miras a ofrecer soluciones efectivas a los persistentes y variables desafíos contemporáneos.

En este sentido, consideramos que el éxito de este fortalecimiento pasa por llevar a cabo reformas de la Organización de conformidad con los principios y procedimientos establecidos en la Carta, conservando el marco jurídico de la Carta como instrumento constitutivo, procurando lograr un equilibrio adecuado entre poderes de los órganos principales de la Organización y reforzando así mismo la cooperación y el diálogo entre sí.

Sr. Presidente,

En el marco del 40 aniversario de la Declaración de Manila sobre arreglo pacífico de controversias, la cual reconocemos como uno de los mayores éxitos del Comité Especial de la Carta de las Naciones Unidas, conformidad con del art

cumplimiento exacto a su mandato. No obstante, somos conscientes de que el éxito de este mandato depende mayoritariamente de la voluntad de los Estados miembros a comprometerse con los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, ¡Sin la voluntad de los Estados no es posible avanzar hacia la reforma que todos anhelamos!

Por otro lado celebramos y tomamos notas de las propuestas presentadas por diversos Estados, y en esta línea queremos expresar nuestro apoyo al documento de trabajo revisado propuesto por Ghana sobre las relaciones y la cooperación entre las Naciones Unidas y los acuerdos u

Sr. presidente,

Para concluir, la República de Guinea Ecuatorial reafirma su compromiso con los principios y presupuestos de Carta de las Naciones Unidas, los principios del Derecho internacional y el fomento al multilateralismo, a su vez que expresamos nuestro apoyo al Comité Especial porque considera el fundamental el que desempeña y pueden llegar a desempeñar en la ejecución de nuestra agenda común.

Muchas gracias